## Aufbau von WLAN-Access-Points in Verwaltungsgebäuden hier: Antrag der CSU-Fraktion vom 09.04.2003

- I. Zu den erläuternden Ausführungen des Stadtrates Wagner in der Sitzung des Personal- und Organisationsausschusses vom 21. Mai 2003 wird wie folgt Stellung genommen:
  - 1. WLAN-Access-Points in der Stadthalle

Die Stadthalle prüft derzeit, ob bei Kunden ein entsprechender Bedarf besteht. Eine Stellungnahme der Stadthalle liegt als Anlage 1 bei.

2. WLAN-Access-Points im Wirtschaftsrathaus

Von Seiten des Wirtschaftsreferates wird kein entsprechender Bedarf gesehen (siehe beiliegende E-Mail von Herrn Prymelski als Anlage 2).

3. WLAN in Schulen

In Schulen, die noch über keine moderne LAN-Vernetzung verfügen, ist der Einsatz von WLAN-Technologien eine Alternative. Ein evtl. Verwendung wird im einzelnen Bedarfsfall zu prüfen sein.

II. Zur Sitzung des Personal- und Organisationsausschuss am 16. Juli 2003

Fürth, 4. Juli 2003 Referat II

(1124)